

Feria Vocacional en Sede de Guanacaste

Más de 3.000 jóvenes en busca de una carrera

31 MAY 2013 Vida UCR



Estudiantes avanzados de la UCR compartieron sus conocimientos y experiencias con los colegas (foto Laura Rodríguez).

Más de 3.000 estudiantes de **56 colegios de la zona Chorotega, Upala e incluso de Guatuso** recorrieron las aulas y pasillos de la **Sede de Guanacaste** de la Universidad de Costa Rica (UCR), el 28 y 29 de mayo durante la Feria Vocacional 2013, en busca de una carrera universitaria que podría convertirse en su proyecto de vida.

En esta ocasión, el número de estudiantes aumentó significativamente, pues los organizadores **también invitaron a estudiantes de noveno año**. Su propósito de que éstos vayan conociendo la oferta educativa de la Universidad de Costa Rica en la zona y tengan

tiempo suficiente para escoger su carrera, según detalló Herbert Dormond, Coordinador de Vida Estudiantil de la sede.

Miriam Araya Quirós, miembro de la comisión organizadora destacó que este año se **cambió la fecha de agosto a mayo y esto incidió en el aumento de la participación de colegios** que fue de 73 confirmados, mientras el año anterior llegaron 44.



En el puesto informativo de la carrera de Ingeniería Eléctrica los estudiantes experimentaron con la energía (foto Laura Rodríguez).

A esta feria vocacional acudieron grupos de colegios públicos y privados de Cañas, Nicoya, Sámará, Liberia, Hojancha, Nandayure, Abangares, Tilarán, Santa Cruz, Bijagua, Bagaces, Nosara, Upala y Flamingo.

Carreras en Guanacaste

Los jóvenes recorrieron el campus, las residencias, las instalaciones deportivas y las aulas donde les ofrecieron información de las diferentes carreras que se imparten en esta sede y en el recinto de Santa Cruz, agrupadas en los **departamentos de Ciencia y Tecnología; Ciencias Sociales; Artes, Filosofía y Letras**. Además asistieron a charlas de orientación sobre vida estudiantil y becas que ofrece la UCR.

La sede cuenta con 13 carreras: Educación Primaria, Educación Primaria con concentración en Inglés, Educación Preescolar, Turismo Ecológico, Inglés, Dirección de Empresas, Agronomía, Fitotecnia, Psicología, Administración Aduanera, Informática Empresarial, Ingeniería Eléctrica, y en el recinto de Santa Cruz se imparte Contaduría Pública.



Los grupos de estudiantes reciben charlas de inducción sobre las trece carreras que ofrece la sede de Guanacaste (foto Laura Rodríguez).

Además contaron con la participación de dos carreras de la sede Rodrigo Facio: Economía Agrícola y Agro Negocios y Ciencias del Movimiento Humano.

Entre estudiantes

Estudiantes avanzados de cada carrera y docentes se encargaron de dar información, charlas y hacer dinámicas para que los colegiales conozcan las habilidades y destrezas necesarias para desarrollarse en cada campo, así como las posibilidades que existen en el campo laboral, entre otros aspectos importantes para realizar su elección de carrera.

Para la joven profesora Kerry Mc Lannan, del Colegio la Paz de Flamingo, quien visita por primera vez la feria, contar con estudiantes de la UCR como guías quienes están para ayudar y motivar a los colegiales, eso además le parece muy bien porque les permite comunicarse como amigos, entre pares.

Cada uno de los estudiantes además de información recibió un refrigerio y un bolso de la UCR. Asimismo pudieron disfrutar de las presentaciones de los grupos artísticos de la sede, como el Ensamble de Marimbas y Son de la U de la Etapa Básica de Música y bailes folclóricos Huanacastle.

Como parte del proceso de orientación vocacional la Universidad ofreció a los profesores y profesoras orientadores de los colegios una charla impartida el 3 de mayo por la M.Sc. Ilse Gutiérrez del Observatorio Laboral de profesiones de CONARE quien ofreció información sobre la colocación de los profesionales graduados de universidades públicas en el mercado laboral.



El cupo anual de la Sede de Guanacaste ronda los 462 espacios (foto Laura Rodríguez).



[Katzy O'Neal Coto](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katzy.oneal@ucr.ac.cr

Etiquetas: [sede de guanacaste](#), [feria vocacional](#), [estudiantes](#), [secundaria](#), [escoger carrera](#), [orientacion](#).